

ひまわり通信

第207号
令和3年1月発行

グループホーム北花田

新年明けまして おめでとうございます。

ご家族様には、幸多き新春を迎えられた事とお喜び申し上げます。
本年もよろしくお願ひ致します♪

2月の行事予定

行事は各フロアーにて検討中。



クリスマス会～🎅 美味しいご馳走を前にいつもと違う変身をされた利用者様と職員が、お互いを見て笑顔で談笑♪午後にはサンタもやってきてプレゼントもいただきケーキを前に…

『ハイ！ポーズ！』ニコニコと笑顔で過ごす楽しい時間となりました♪



皆様、メリークリスマス♪

お誕生日おめでとうございます♪



M 様
家事は私に任せて♪



M 様
美味しいもん大好きです♪



K 様
歌が大好きです♪



E 様
猫が大好きです♪



T 様
すき焼きが好物です♪

お知らせ

・新型コロナウイルス感染症対策より、別紙文書を送付しています。ご確認と対応をお願い致します。



みんな元気にしてるかなあ…

毎年恒例の年賀状製作～♪
筆ペンを持って家族様に宛てて『なんて書いたらいいの？』と考え、迷いながら、職員と相談しながら…しばらくすると、『お元気ですか？』と達筆な字で書きだされていました。家族様を思い、1枚1枚、気持ちを込めて♪

お正月の準備はいつも皆さん大活躍です！飾りのお花を生けてもらいました☆「こんでええか？」「こっちのほうが良いんちゃう？」など皆で相談しながら完成！皆で頑張った甲斐あって綺麗にできました♪おかげで良いお正月を迎えられました☆



どうです？綺麗でしょ？